



## Wenn Musiker auf Reisen gehen

Das Collegium musicum Potsdam geht am Sonntag auf Reisen. Das Sinfonieorchester tritt in der Heilig-Geist-Kirche von Falkensee auf, Sonntag um 16 Uhr beginnt das Konzert. Auf Reise ging auch der Solist dieses Konzertes, der brasilianische Posaunist Wilson Dias ist Gast. Das renommierte

und engagierte Potsdamer Orchester unter Leitung von Knut Andreas spielt Werke von Arvo Pärt, Launy Grondahl und Wolfgang Amadeus Mozart. Allesamt Künstler, die viel auf Reisen waren. Vom dänischen Komponisten Grondahl erklingt die Sinfonie für Posaune und Orchester, selten ist

dieses Blechblasinstrument in einem Solopart zu erleben. Der aus Estland stammende Pärt steuert seine mystischen und meditativen „Fratres“ bei. Von Mozart hat das Orchester dessen frühe, aber bis heute gefragte Sinfonie Nr. 29 in A-Dur ausgesucht.

FOTOS: ARCHIV